
oca a poco vamos saliendo del semi- 
letargo invernal. En poco tiempo he- 
mos tenido varias festividades que nos 
han permitido volver al pueblo para ir 

preparando las casas para la temporada en 
que con mayor frecuencia venimos. Los que 
vivimos fuera hemos vuelto a ver a los que han 
pasado el invierno aquí y unos a otros nos he- 
mos contado penas y alegrías. 

En nuestra Asociación ocurre parecido. 
Comenzamos a pensar en esa época del año 
en la cual se concentran el grueso de las ac- 
tividades. Para este verano preparamos nue- 
vamente los conocidos torneos de frontenis, 
ping-pong, día del atletismo, día de la bicicle- 
ta, merienda cena de mayores, concurso de 
disfraces, semana infantil, casa del terror y el 
resto de actividades ya conocidas por todos. 
Además de estas, tenemos ilusión por algunos 
proyectos nuevos como pudieran ser sesiones 
de cine en el local de la Asociación, concurso 
de triples de baloncesto, o algún otro que se 
nos pueda ocurrir (se admiten sugerencias). 

Asimismo, tendremos que convocar una re- 
unión general extraordinaria con el fin de apro- 
bar los estatutos adaptados a la nueva Ley 
de Asociaciones del Ministerio de Interior (Os 
recomiendo la lectura del borrador en nuestra 
página web). Se trata de un trámite burocráti- 
co que tenemos que realizar de cara a futuras 
actuaciones como por ejemplo solicitar sub- 
venciones de organismos oficiales. Otro tema 
a tratar en esta reunión será el aumento de las 
cuotas cuyo importe lleva varios años sin tocar- 
se, y consideramos necesario hacerlo para po- 
der aumentar un poco más nuestros recursos. 

Además estamos en pleno cambio con 
respecto a la revista que tenéis en vuestras 
manos, pues Pascual Sacristán nos ha pedido 
el relevo en la tarea de director-coordinador 
de la misma, y en esas estamos. Antes que 
nada, desde aquí, quiero agradecerle el es- 
fuerzo que en los últimos tiempos ha realizado 
para que este proyecto tan importante siga 
adelante 3 veces al año, no en vano debemos 
recordar que la publicación de la revista re- 
presenta aproximadamente el 50% de nuestro 
presupuesto económico, gracias de verdad 
Pascual. Desde este mismo momento os ani- 
mo a enviar vuestras colaboraciones para la 
revista a las siguientes direcciones de correo 
electrónico: 

atancesanz@yahoo.es: Miguel Atance 
anamonzonbueno @yahoo.es: Ana Monzón 
javivalde @yahoo.es: Javier Valdenebro 

Como todo cambio requiere de un periodo 
de adaptación e incluso de aprendizaje, en el 
que esperamos que sepáis disculpar los posi- 
bles fallos que podamos cometer. 

Por otra parte nos gustaría aprovechar el 
verano para actualizar el listado de socios, so- 
bre todo en lo relativo a direcciones para ase- 
gurarnos que el menor número de personas 
se quede sin recibir la revista en su domicilio. 

En definitiva, se trata de ir poco a poco tra- 
bajando de forma que avancemos sin prisa 
pero sin pausa. Un cordial saludo a todos. 

Frco. Javier Valdenebro 
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